

## Armissan

### Foot : 24 jeunes en formation



Un bon apprentissage du football.

Du 24 au 27 avril de 9 h 30 à 16 heures au complexe sportif, le football club local, présidé par Francis Talandier, a organisé un stage d'apprentissage au football pour les enfants de 5 à 10 ans.

Durant ces 4 jours, des jeunes licenciés et non licenciés du club local mais également d'autres clubs du Narbonnais ont participé ballon rond en main.

Des ateliers ont été organisés par les éducateurs des U9 Loïc Jourdan, des U7 Florian Gimenez et Allan Santiago et des U11 Francis Talandier, aidés par le jeune Matéo Liénard. Allan Santiago effectuait au club depuis novembre dernier et pendant une année son ser-

vice civique.

Lors de ces deux journées, les enfants ont apprécié passer toute la journée au stade, et déjeuner tous ensemble dans la grande salle du complexe sportif avec un repas tiré du sac agréablement agrémenté de jus de fruit offert par le club et de gâteaux préparés par les mamans. Mais au-delà du sport, ces journées permettent à tous de mieux se connaître. Le club recherche pour la saison prochaine des jeunes filles et garçons qui souhaitent apprendre le foot et ayant entre 5 et 12 ans, mais aussi des dirigeants et éducateurs pour aider à la bonne marche du football club Armissan.

R. P.

## Moussan

### « Cette cérémonie ne ressemble à aucune autre »



Christiane Salsegnac et Carole Sarda déposent la gerbe.

La Journée nationale du Souvenir de la Déportation a eu lieu au monument aux Morts le dimanche 30 avril.

Devant une trentaine de personnes, Christiane Salsegnac et Carole Sarda ont déposé la gerbe, encadrées par les porte-drapeaux Pierre Potas et Manuel Lopez.

Le président des Anciens combattants Louis Saint Lèbes a ouvert la commémoration : « Cette cérémonie ne ressemble à aucune autre. Elle ne célèbre pas une victoire, ne marque pas la fin

d'un conflit. Elle nous invite à réfléchir sur la condition humaine et à nous pencher sur notre destin. Avant que ne disparaisse la voix des survivants, victimes et héros de la déportation, il nous appartient de la respecter, de la porter et de la transmettre. C'est notre impérieux devoir de citoyen ».

Le maire Jean-Marie Monié a lu le message des associations de déportés. Après le moment de recueillement, La Marseillaise puis Le chant des partisans ont conclu cette cérémonie.

## Montredon-des-Corbières

### Nettoyage de la nature

Samedi 13 mai de 9 à 12 heures, les Montredonnais sont attendus nombreux pour la traditionnelle opération de nettoyage de la nature.

Le rendez-vous et l'accueil se feront dès 8 h 30 devant le Pôle Culturel pour la répartition des secteurs et la distribution du matériel (possibilité de récupérer des gants sur place). Le café est offert au départ des

groupes puis un verre de l'amitié sera proposé à tous les participants à l'issue de la matinée. Les élus, les associations partenaires l'événement et l'école du Castellas remercient tous les volontaires qui voudront bien se joindre à eux (munis de gants) pour cette opération d'entretien de la nature et de préservation d'un environnement précieux et cher à tous.

## Coursan

# Le concours de calcul mental bat des records de participation

Juste avant les vacances, a eu lieu au Palais du travail de Narbonne le concours de calcul mental, devenu depuis près de 15 ans une belle tradition scolaire.

Cette « compétition » très originale et sûrement unique, créée par Pierre Marthe, professeur de mathématiques au collège des Mailheuls, a pris une belle ampleur, au point que cette année, elle a battu tous les records. En effet, 230 élèves étaient présents de CM2 à la seconde (y compris Ulys et Segpa), issus de 17 écoles, 12 collèges et 5 lycées.

### Concentration intense

Le principe de base est toujours le même avec seulement 7 minutes pour chaque candidat qui doit trouver le résultat de 20 à 32 exercices de calcul mental à faire selon le niveau. Après donc sept minutes de concentration intense, correction et collation, la remise des prix s'est effectuée en présence de M<sup>me</sup> Surowka, principale du collège V-Hugo (représentant M<sup>me</sup> Clément, principale du collège Les Mailheuls), M<sup>me</sup> Ségura, conseillère pédagogique départementale des fondamentaux, M<sup>me</sup> Saunière, adjointe au maire, M. Masseri délégué départemental de l'Aude de la MGEN et, pour



Les officiels avec Pierre Marthe au micro (à droite).



M<sup>me</sup> Mailliet et Bourlet et M. Basiles, créateurs de sujets.

MM. Roque et Balsco avec Anna Galiber (vainqueur niveau 6).

sa dernière année, en tant qu'inspecteur de la circonscription de Narbonne 2, M. Roques, qui a soutenu, sans relâche, cette manifestation depuis sa création. Les meilleurs résultats coursannais ont été les suivants.  
**CM2**: Maë Fontana (21<sup>e</sup>), Valentina Bezie (28<sup>e</sup>) et Lilou Garcia (44<sup>e</sup>).  
**Ulys**: Lenso Claudel (2<sup>e</sup>), Pierre

De Cozar (3<sup>e</sup>), Fatiha Bouzada (4<sup>e</sup>), Eyub Hluçay (5<sup>e</sup>).  
**Sixièmes**: Anna Galiber (1<sup>er</sup>), Stanislas Henry-Mauclair (10<sup>e</sup>).  
**Cinquièmes**: Baptiste Faugeron (4<sup>e</sup>), Gabriel Séveno (11<sup>e</sup>).  
**Quatrièmes**: Illan et Noam Agullo-Castillo (9<sup>e</sup> et 11<sup>e</sup>), Simon Oberlé (16<sup>e</sup>).  
**Troisièmes**: Ninon Roy (10<sup>e</sup>), Thomas Blanc (18<sup>e</sup>).

Bonne manifestation très sérieuse qui s'est déroulée dans une superbe ambiance décontractée chez les candidats, mais un peu moins du côté de leurs parents qui stressaient bien plus que leurs progénitures et enfin très sérieuse mais là aussi décontractée chez les nombreux correcteurs dont quelques nouveaux, la relève est assurée ! C. d.-P.

### POINT VIRGULE

#### • VIDE-CRENIERS AVEC LE CIP

Le dimanche 7 mai, Coursan Information Patrimoine organise un grand vide-creniers sur le site de Sainte-Marie. Renseignements au 06 78 31 59 18, buvette et

restauration sur place.

#### • BUDGET PARTICIPATIF

C'est ce vendredi 5 mai à partir de 11 h 30 que les résultats du Budget participatif #2 de l'Aude seront annoncés via un live

sur la page Facebook du Département.

Rendez-vous sur : [www.facebook.com/departementdeladeau](http://www.facebook.com/departementdeladeau).

#### • GRAND MARCHÉ

Dimanche 7 mai, comme

tous les mois, le grand marché revient sur la place Tailhades avec de nombreux commerçants et quelques animations comme des révisions gratuites de votre vélo de 8 h 30 à 12 h 30 par Narbonne Vélo.

# BRADERIE

JUSQU'À

# -50%

SUR UNE SÉLECTION D'ARTICLES\*

DU 3 MAI AU 21 MAI INCLUS

Sécialiste Linge de Lit –  
Linge de Bain –  
Linge de Table – Textile  
Décoration – Nombreuses  
idées cadeaux

**MONTELEONE**  
LINGE DE MAISON

[www.monteleone.fr](http://www.monteleone.fr)

BEZIERS  
ZAC de la Domitienne

LATTES  
C.C. Le Solis –  
Rond point de Soriech

\*OFFRE VALABLE 3 MAI 2023 AU 21 MAI 2023 SUR LES PRODUITS SÉLECTIONNÉS, DANS LA LIMITE DES STOCKS DISPONIBLES EN MAGASIN ET SUR [WWW.MONTELEONE.FR](http://WWW.MONTELEONE.FR). OFFRE NON CUMULABLE AVEC D'AUTRES OPÉRATIONS EN COURS.